

スクラム

No. 26

広島市立祇園中学校

第2学年通信
平成27年3月25日

受験生へのカウントダウンスタート

～先輩の卒業式から学んだこと～

3月12日、お世話になった先輩方がこの学舎を巣立っていきました。立ち振る舞いも素晴らしく、堂々とステージ上で呼名に答えていた先輩達。自分たちの想いを3年間の感謝を込めて精一杯伝えていたカッコイイ姿。涙を流しながらも立派に歌っていたその姿。

感動溢れる卒業式に出席して、「自分たちもあんな卒業生でありたい。」「あんな卒業式を創りたい。」と一人ひとりの胸に刻まれたことでしょう。それを実現するためには、これからの日々をどのように過ごしていくかが大切です。**いい加減な自分のまわりに甘えた生活をだらだらとしていては、あの涙は流せません。**

今一度、自分自身を振り返り、**新しい自分を創っていきましょう！**

【3つのキーワード】

- 最上級生**として**全校のリーダー**であるということを自覚して行動する
- 祇園中の顔**として**気持ちの良い挨拶や態度**で、**地域に信頼される**自分になる。
- 後輩のお手本**となれるような**正しい服装と言動**を行う。

2月後半から、「最上級生」「祇園中の顔」「後輩のお手本」という3つのキーワードを繰り返し言っています。この3つを常に念頭において、この1年間を充実したものにし、胸をはって卒業式を迎えられるようにしましょう。

実力試験の結果をうけて・・・

ここからが勝負！！

先日、実力試験の結果が返ってきことと思います。「思ったより良かった」「思った通りだった」「思ったより悪かった」果たしてどれでしょうか。多くの人は、「これから1・2年生の復習をしっかりしなくては大変だ」と気を引き締めてくれたことと思います。

この春休みは短いものですが、ここでしっかりと計画を立てて復習を始めるかどうかは、4月に3年生がスタートした時に大きな差となります。春休み明けテストが予定されている教科もありますね。その結果は、3年生の成績にしっかり反映されるわけですから、それも入試の一部です。必ず取り組んでおきましょう。

もう勝負は始まっています！！ Do your best!

- ★ 4月当初の日程については、「春休みの生活」の右下を確認してください。
- ★ 男子の中に、まだ真っ白ではない靴下をはいている人がいます。4月には、今日配布された生徒指導上のきまりのプリントに従った「後輩の手本となる美しい姿」で登校してくれることを期待しています。
- ★ 4月から、給食の時にランチョンマットか食器を並べるナフキンを忘れないようにしましょう。

《 保護者の皆様へ 》

先日は、茶話会への多数のご参加ありがとうございました。各教室では、修学旅行を中心とした楽しいスライドムービーも鑑賞され、和気藹々とした和やかなひとときを過ごすことができました。

この1年間、本校の教育に、ご理解ご支援を賜りまして有り難うございました。お子様方の心身の成長はめざましいものがございました。学年団一同、心からお礼を申し上げます。



